

Felix Brinkmann



Für Beckum in den Rat
Wahlbezirk 9 Beckum

Steckbrief:

Geburtsdatum: 06.07.1985
Familienstand: verheiratet,
Vater von drei Kindern
Wohnort: Droste-Hülshoff-Str. 9 in Beckum

Beruf:

Sachbearbeiter bei einem Versicherungsmakler

Hobbys / persönliche Interessen:

Unternehmungen mit der Familie, Politik, Sport

Mitgliedschaft in Vereinen:

- Förderverein Beckumer Schwimmbäder e. V.
- Karnevalsgesellschaft Biäkem 'lot gohn'

MICHAEL GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. ~~X~~

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de



Am 13. September SPD wählen!

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum

BECKUM

SPD

DIE Zukunft IM BLICK!



Felix Brinkmann

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

Ein paar Worte über mich



Zusammen mit meiner Frau und unseren drei Kindern lebe ich in unserer schönen Stadt Beckum. Hier fühlen wir uns wohl. Hier ist unsere Heimat. Insbesondere der große Zusammenhalt in unserer Stadt beeindruckt mich immer wieder nachhaltig. Durch die vielen Vereine, den Karneval und einer Menge toller Initiativen herrscht eine schöne harmonische Stimmung in Beckum, die wir sehr genießen.

In unserer Freizeit zieht es uns oft raus in die umliegende Natur. Wir nutzen aber auch gerne und viel die Beckumer Bäder und sind selbstverständlich im Karneval aktiv.



Wichtig für mich sind diese Themen



Seit nunmehr sechs Jahren bin ich Mitglied im Rat der Stadt Beckum. In dieser Zeit habe ich mich besonders für die Belange der Beckumer Familien eingesetzt. Mir ist wichtig, dass niemand vergessen wird und sich alle Beckumer, egal ob jung oder alt, in unseren politischen Entscheidungen wiederfinden können.

Wir sind hier aber noch nicht am Ziel. Es gibt viele Dinge zu verbessern.



Beste Kindertagesstätten für Beckum

Kitas sind Orte, an denen sich großartige Chancen für das Leben unserer Kinder eröffnen können. Es ist uns wichtig, den Bedürfnissen von Familien in Beckum gerecht zu werden. Dazu gehören qualitätsvolle, wohnortnahe Betreuungsplätze und eine faire Gebührenordnung.



Beckum – die Sport- und Freizeitstadt

Wir werden Beckum für alle Generationen attraktiver machen. Dazu gehört die Sanierung vieler langweiliger Spielplätze, die Aufwertung der Phönix zu einem wunderschönen Familienpark, die Stärkung des Freizeitgeländes Tuttenbrocksee, die Errichtung einer Pumptrack-Anlage in Neubeckum sowie die Errichtung eines weiteren Kunstrasenplatzes und einer Tartanbahn zur Förderung des Schul- und Vereinssports.



Beste Bildung in Schulen: Schule als Lebensraum

Bildung ist der Schlüssel für ein gutes und selbstbestimmtes Leben! Schulen mit dem Fahrrad oder zu Fuß zu erreichen – kurze Wege für kurze Beine: Dafür stehen wir nach wie vor. Wir fordern eine stärkere Unterstützung der schulischen Arbeit durch Schulsozialarbeiter, umfassende Modernisierungen aller Schulen, smarte Klassenzimmer und Räumlichkeiten, die dem Ganztagskonzept Rechnung tragen, Schulen als Wohlfühlort. Und wir wollen das Ende der Kreidezeit zugunsten einer zukunftsfähigen digitalen Ausstattung der Lernorte.

